





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0004/2024 Zumpango, Estado de México, 2 de enero de 2024

TRAS LA APLICACIÓN DE ESTRATEGIA DE SEGURIDAD, LA POLICÍA ESTATAL DETIENEN A POSIBLE RESPONSABLE DEL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA

- Fue retenido por vecinos del lugar, por lo que acorde al protocolo los uniformados intervinieron de inmediato.
- Al parecer intentó huir a bordo de una motocicleta, la cual no pudo echar a andar y en ese momento la víctima solicitó el auxilio de los pobladores.

Mediante la aplicación de medidas para la prevención y contención de los delitos en la entidad mexiquense, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre que era retenido por vecinos de la zona y quien es posible responsable del delito de robo a transeúnte con violencia.

La Policía Estatal efectuaba actividades operativas relacionadas a patrullajes para la disminución de la incidencia delictiva de alto impacto, cuando atendieron una solicitud de apoyo.

Al llegar a la calle Otto Wagner, en la colonia Las Plazas, permanecía una mujer quien indicó ser víctima de un ilícito, tras mencionar que momentos antes, un individuo le robó dinero en efectivo con un arma de fuego, pero el sujeto al intentar huir en una motocicleta esta no arrancó y aprovechó para pedir auxilio, por lo que vecinos de la zona se juntaron y lo detuvieron para golpearlo.

Acorde al protocolo de actuación, los oficiales intervinieron y enseguida pidieron la asistencia médica. A su vez llevaron a cabo una revisión y le fue asegurada una unidad color negro, además de dinero y una réplica de arma de fuego color negro.

Una vez asegurados los indicios, se detuvo a Jorge "N" de 22 años, quien fue puesto a disposición de la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Zumpango, no sin antes hacer de su conocimiento los derechos que la ley le otorga y donde se determinará su situación legal.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.